
 
 

 

 No.１１ Canon EOS ７D  APS-Cサイズ 

 

２０１２年９月頃購入  

  約１８００万画素 

ﾒｰｶｰ希望小売価格 オープン価格 

２００９年１０月発売 

 APS-C を買った。  何を思ったのか？ と言われそうである。   ちゃんと理由があるのだ。 

孫の保育園での運動会がきっかけだ。   高速連写が使ってみたくなった。  

それは家のものに対しての購入する言い訳である。 

 実は自転車ロードレースを撮りに行っていた。 

地元出身の「小森亮平選手」を高校生時代から追っかけをしていた。 

レーズ中にプロカメラマンと並ぶと１Dクラスの連写が横で流れるように聞こえていた。 

ちょっと悔しくも羨ましいかった？  さすがに１Dクラスは持てないので７Dを買った。 

  

大会の取材撮影ではカメラマンとして事務局に誓約書も提出して何処からでも撮れるように許可を取る。 

ゴールの直線コースでの撮影は、プロカメラマンと同等の場所ができる。 

プロのレンズは３００F2.8（サンニッパ）だったが、私は４００F2.8（ヨンニッパ）を持っているのだ。 

４００mm×約１.５倍（APS-C）で６００mm。  どうだ・・・。   

撮影後、ゴールの瞬間をプロカメラマン（故.高木プロ）の撮影画像を見せてもらったら・・・。 

さすがというか、やはり・・・腕も叶わないか！ 

ちなみにグリーンのジャケットは「新城幸也選手」で世界最高峰ロードレース（ツール・ド・フランス）に出場して日

本人で初めて完走した選手である。（小森選手は右端）   

プレスとしてカメラを向けた時は手が震えた。 

 

 その後、息子といっしょにもう一台７DMarkⅡを共同購入した。 

今では、孫の少年野球や運動会と２８－３００㎜レンズでの相性も抜群だ。 

 

📸Canon EOS-７D  ５１８４×３３５６ﾋﾟｸｾﾙ ７２dpi（修整なし）      ※１枚のサイズ 6.8MB～8.5MB 

※それぞれの写真は原画にリンクして見れます・・・サイズや容量に注意！ 

※画像をパソコンで見ると凄く綺麗ですよ（５枚目の黒部は窓のガラス越しです） 

     

 

 

http://mukashi.jp/oka/08-kyousitu/camera/11/IMG_8056.JPG
http://mukashi.jp/oka/08-kyousitu/camera/11/IMG_1267.JPG
http://mukashi.jp/oka/08-kyousitu/camera/11/IMG_4404.JPG
http://mukashi.jp/oka/08-kyousitu/camera/11/IMG_4178.JPG
http://mukashi.jp/oka/08-kyousitu/camera/11/IMG_3765.JPG
http://mukashi.jp/oka/08-kyousitu/camera/11/IMG_7761.JPG

